



GERARDO F. NOROÑA

Hará recorridos en una combi: el *Noroñabús*

POR IVONNE MELGAR
Y XIMENA MEJÍA
nacional@gmm.com.mx

El diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña se registró como aspirante al cargo de Morena para coordinador de los Comités de Defensa de Cuarta Transformación acompañado de la dirigencia del Partido del Trabajo (PT), que ahí le notificó que también él recibirá el

apoyo de 5 millones de pesos para sus actos proselitistas.

"Como dijo Mario Delgado, somos hermanos, pero Morena es el hermano rico y el PT está medio descobijado en eso", comentó.

"Pero hoy Alberto Anaya está muy generoso; ya me dijo: no, no, nosotros también vamos a dar lo mismo, para que no haya discriminación. Así que no me voy a poder quejar de piso disparatejo".

E ironizó: "Yo también digo que Caín y Abel también eran hermanitos, entonces no es fácil luego".

Anunció haber comprado una camioneta combi que habilitará como librería ambulante que lo acompañará en sus recorridos por la República: el *Noroñabús*.

Acompañado de su pareja Emilia, se definió ateo, contó vivir en unión libre y aclaró que son falsas las versiones de que sea un deudor alimentario y que sí podía confirmarlo su hija Ali Zoé ahí presente.

Dijo tenerles aprecio, respeto y consideración a los otros cinco contendientes.

Agradeció el respaldo de sus seguidores que se manifestaron a las afueras del hotel Marriot y aseguró que su campaña habrá de dedicársela al pueblo.

"Y si para alguien ha sido difícil llegar aquí el día de hoy ha sido para mí, a contracorriente", reseñó.

"Estoy convencido que

vamos a lograr esta hazaña colectiva, pero como yo confío en el pueblo y con esto termino, si no fuese así, a donde el pueblo me diga que vaya, yo voy", prometió.

Recordó que él ha estado con el presidente López Obrador en "las duras y en la maduras y seguiré estando".

Al finalizar su mensaje, el presidente de Morena le recordó que debía expresar públicamente los compromisos del acuerdo dominical de ese partido.

"Ah, se me olvidaba ese pequeño detalle. Es que, bueno, el compromiso, todo lo que dice yo lo voy a cumplir, que voy a respetar el resultado, que soy unitario, que voy a ser a toda madre, que no voy a hacer campañas sucias ni denostar ni canalladas, claro, eso es fundamental", resumió.

Precisó Noroña que él no propuso ninguna encuestadora en particular.

"De ese tamaño es mi confianza", indicó.



Foto: Eduardo Jiménez

Alberto Anaya, dirigente del PT, Mario Delgado, líder de Morena, y Gerardo Fernández Noroña, en el registro del diputado con licencia.